



PULSOPOLÍTICO



TRUMP "ESTÁ MAL INFORMADO": SHEINBAUM

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En pleno enfrentamiento con Donald Trump, su homólogo electo de Estados Unidos, por las amenazas y acusaciones más directas que ha hecho a México, la Presidenta Claudia Sheinbaum llegará este fin de semana a sus 100 días de Gobierno con un respaldo ciudadano de entre 60 hasta 80 por ciento, según algunas encuestas que se han difundido.

Al responder a su reciente declaración de que nuestro país "está dirigido por los cárteles de la droga", la jefa del Ejecutivo federal dijo que el republicano está mal informado porque "cree que en México todavía gobiernan Felipe Calderón y García Luna, pero no, en México gobierna el pueblo", lo que tal vez origine una réplica con datos e información actualizada que poseen las agencias de inteligencia estadounidenses.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

De acuerdo con diversas fuentes de una cadena televisiva de Estados Unidos, el presidente electo, Donald Trump, considera declarar una "emergencia nacional" que justifique la imposición de aranceles, en base a la Ley de poderes de emergencia Económica que unilateralmente autoriza gestionar las importaciones en tal situación.

Durante su campaña electoral y concluida ésta, el magnate neoyorquino ha insistido en su amenaza no sólo a los gobiernos de México y Canadá que, con EU, están en el T-MEC, sino a los de Europa de fijarles aranceles a los productos que exporten, idea en la que está obsesionado y que, por lo visto, persiste.

Embajadores de México se reunieron ayer en Palacio Nacional con la Presidenta Sheinbaum, en la que se acordó reforzar acción y presencia diplomática en todos los países, que a lo largo del sexenio pasado no sólo se debilitó, sino que en algunos casos se llegó a la suspensión o "pausa" de relaciones.

El proceso de elección de jueces, magistrados y ministros sigue dando tumbos después de que el Comité de Evaluación del Poder Judicial acordó suspenderlo por orden de la juez federal, lo que fue descalificado por la Presidenta Sheinbaum por violar una resolución del Tribunal Electoral, en tanto, en ambas Cámaras se decidió conituarlo.

Sin mostrar actas de la legalidad de su cuestionada reelección, el dictador de Venezuela, Nicolás Maduro, asumirá mañana ese cargo, con la ausencia de varios mandatarios latinoamericanos que no han reconocido ese proceso y que por la aprehensión de opositores y algunos de sus familiares, declinaron asistir a esa ceremonia.

Vecinos de la colonia Cuarta Transformación del municipio mexiquense de Tultitlán que empezaron a retirar letreros de calles con nombres de las ocurrencias y dichos de AMLO, fueron dispersados con gases lacrimógenos por parte de policías locales, luego de que muchos de esos señalamientos fueron apilados en basureros.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico